

## CLUBES

# El Estudiantes culpa a la deuda de los resultados deportivos y mantendrá a todos los patrocinadores

“Si el presupuesto del primer equipo era de unos dos millones, 1,4 millones de euros tenían que ir al pago de la deuda con Hacienda”, ha insistido Fernando Galindo, presidente del club.

Palco23  
27 may 2021 - 12:12



El Estudiantes asume sus errores. El presidente del club colegial, Fernando Galindo, ha comparecido hoy en rueda de prensa para rendir cuentas sobre el descenso del club a Leb Oro y ha recordado que “si el presupuesto del primer equipo era de unos dos millones, 1,4 millones de euros tenían que ir al pago de la deuda con Hacienda”. “No es una justificación, pero si una explicación porque imaginad lo que supondría poder repartir estos recursos entre los equipos”, ha subrayado.

“Es deporte y los presupuestos condicionan los resultados no los determinan, pero sí los condicionan”, ha justificado y ha criticado que “igual era que no teníamos la estructura adecuada para tomar esas decisiones”.

En este contexto, la directiva ha decidido separar la parte deportiva del resto de las actividades que hace la instituciones. “Hasta ahora hemos centrado gran parte de los objetivos en paliar la parte económica y hemos desatendido la parte deportiva”, ha lamentado Galindo y ha afirmado que “la parte deportiva estará formada por gente específica del mundo del baloncesto”, por lo que no estará a cargo de la dirección.

## **Movistar Estudiantes se compromete a “cambios profundos”**

“Habremos hecho cosas mal, entre mal y muy mal, somos responsables de los errores cometidos, yo en primera persona y los directivos que estamos en esta casa también”, ha manifestado el directivo, quien se ha comprometido a realizar “cambios profundos” y a “apretar los dientes mirando al futuro” para volver a la Liga Endesa. Además, el directivo ha pedido disculpas a la afición y ha asegurado que “hemos aprendido la lección”.

En esta línea, ha remarcado que el club no va a desaparecer pese al golpe del descenso. Asimismo, ha destacado que todos los patrocinadores, incluso Movistar, con quien el club tiene contrato hasta 2025. Además, el directivo ya ha adelantado que tendrá uno de los presupuestos más altos de la categoría, por lo que no volver a la ACB sería “un fracaso”.

Por otro lado, el directivo ha anunciado que convocará una junta general de accionistas donde darán cuentas. “Montar una gestora y entrar en un proceso me parecería una irresponsabilidad”, ha reiterado y ha destacado que sería “cobarde” dejarlo.

En cuanto a la deuda, Galindo ha explicado que “seguimos negociando con Hacienda” y que “queremos que la cantidad sea digerible con nuestro presupuesto”. Además, el club está en conversaciones para ver dónde puede jugar la próxima temporada, si en el WiZink Center o en el Madrid Arena, y ha descartado Magariños.

A cierre del ejercicio fiscal 2020, concluido el 30 de junio del año pasado, el club tenía pasivos financieros a corto plazo por 1,8 millones de euros y pasivos a largo de 9,05 millones de euros. La mayor parte de este pasivo a largo plazo corresponde al préstamo participativo con Club Estudiantes por algo más de siete millones de euros, con vencimiento a 1 de julio de 2025. El club lleva más de un lustro en pérdidas. En 2019-2020, en la temporada del Covid-19, Estudiantes ingresó 4,3 millones y cerró el ejercicio con unas pérdidas de 740.000 euros.